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Alors, quels sont les sujets que vous aimez le plus enseigner et pourquoi? 

J’adore enseigner les arts. J’ai étudié au Québec et j’ai fait mon CEGEP, qui est comme le collège ici, en 
arts, mais comme en communication et en langues, dans toutes les sortes d’arts, le théâtre. Mais, après 
j’ai allé à l’université pour faire un baccalauréat en beaux-arts. Je trouve que par les arts les enfants ils 
développent plus leur confiance et apprennent à être manuels. Puis là maintenant, tu vois j’y, moi j’y. Je 
parle trop vite. Moi j’en ai une maison, puis ça m’aide dans la vie, comme j’ai confiance que je suis 
capable de mettre le plancher, de décorer ma cour. Donc, je pense que ça l’aide dans tout. En plus, avec 
les arts ils peuvent se pratiquer aussi même pour le vocabulaire de français ou d’anglais. On peut 
découvrir plein d’aspects d’études sociales.  

Et que souhaitez-vous ajouter à votre salle de classe et pourquoi? 

Je suis satisfaite avec ma salle de classe, mais j’aimerais si on avait plus d’accès à des galeries pour 
visiter des expositions d’art à Lethbridge, c’est petit. Et aussi c’est difficile des fois d’avoir la permission 
de sortir avec un autobus scolaire pour aller comme quelque part.  

Et qui aide à maintenir le bon fonctionnement de l’école? Expliquez, s’il vous plaît.  

Je trouve que toutes les enseignantes et bien sûr la directrice, mais les enseignants, les aide élèves et 
même les élèves aident à maintenir le bon fonctionnement. Je trouve que c’est un esprit d’équipe, c’est 
tout en groupe en fait.  

Si vous pouviez changer n’importe quoi dans votre école (comme taille, nombre d’enseignant, etc.), 
que serait-ce et pourquoi? 

La seule chose que j’aimerais changer, j’aimerais qu’au secondaire les classes soit un peu plus grosses. 
Comme des fois ils sont moins de 10 élèves, puis peut-être si on était au moins 20. Je pense que les 
enfants ils se sentiraient plus comme dans une grande école, comme ils vivent l’expérience de 
secondaire.  

Et finalement, pourquoi êtes-vous devenu enseignant? 

Je ne sais pas, j’aime tellement les arts que j’aimais les partager, puis j’aimais être avec les enfants. Puis 
les journées passent vraiment vite, mais je ne sais pas pourquoi c’était toujours comme ça.  

Alors, merci beaucoup.  

Correct.  


